

LA CEDH OFRECIÓ UNA CONFERENCIA EN EL SEMINARIO “QUIERO SER CANDIDATA” QUE IMPARTIÓ EL IEE DE CHIHUAHUA

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos, a través de la titular de la Unidad de Igualdad de Género, Dora Villalobos Mendoza, ofreció la conferencia “Comunicación con Perspectiva de Género” en el seminario “Quiero ser Candidata” que impartió el Instituto Estatal Electoral de Chihuahua.

La conferencia se llevó a cabo de manera virtual el 29 de mayo de 2020, de 17:00 a 19:00 horas.

Asistieron a la conferencia 38 personas, 26 mujeres y 12 hombres, de distintas instituciones políticas, partidistas, académicas, gubernamentales y de la sociedad civil organizada.

